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ABSTRAK 

 

 

Hafidz Abdul Mujib. NPM: 172610000403. Pengaruh Pembelajaran Jarak Jauh 

Dan Kemampuan Literasi Digital Terhadap Motivasi Kerja Guru Pada Masa 

Pandemi Covid-19 Di Madrasah Aliyah Se Kecamatan Mlonggo Kabupaten 

Jepara Tahun Pelajaran 2020/2021. Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, 

Program Pascasarjana. Universitas Nahdlatul Ulama Jepara.  

 

Tujuan penelitian ini adalah: 1) Mengetahui pengaruh pembelajaran jarak 

jauh terhadap motivasi kerja guru di Madrasah Aliyah se Kecamatan Mlonggo 

Kabupaten Jepara. 2) Mengetahui pengaruh kemampuan literasi digital terhadap 

motivasi kerja guru di Madrasah Aliyah se Kecamatan Mlonggo Kabupaten 

Jepara. 3) Mengetahui pengaruh pengaruh pembelajaran jarak jauh dan literasi 

digital terhadap motivasi kerja guru di Madrasah Aliyah se Kecamatan Mlonggo 

Kabupaten Jepara. 

 

Hasil penelitian bahwa: 1) Ada pengaruh pembelajaran jarak jauh terhadap 

motivasi kerja guru di Madrasah Aliyah se Kecamatan Mlonggo Kabupaten 

Jepara tahun pelajaran 2020/2021. Berdasarkan hasil analisis koefisien regresi 

sederhana diperoleh nilai t-hitung 8,828 > t-tabel 1,98638 dan nilai signifikansi 

0,000 < 0,05. Sebesar 45,9% motivasi kerja di Madrasah Aliyah se Kecamatan 

Mlonggo Kabupaten Jepara dipengaruhi oleh pembelajaran jarak jauh. 2) Ada 

pengaruh kemampuan literasi digital guru terhadap motivasi kerja guru di 

Madrasah Aliyah se Kecamatan Mlonggo Kabupaten Jepara tahun pelajaran 

2020/2021. Berdasarkan hasil analisis koefisien regresi sederhana diperoleh nilai 

t-hitung 2,493 > t-tabel 1,98638 dan nilai signifikansi 0,049 < 0,05. Sebesar 

12,1% motivasi kerja guru di Madrasah Aliyah se Kecamatan Mlonggo 

Kabupaten Jepara dipengaruhi oleh kemampuan literasi digital guru. 3) Ada 

pengaruh pembelajaran jarak jauh dan kemampuan literasi digital guru terhadap 

motivasi kerja di Madrasah Aliyah se Kecamatan Mlonggo Kabupaten Jepara 

tahun pelajaran 2020/2021. Berdasarkan hasil analisis koefisien regresi berganda 

diperoleh nilai Fhitung 41,928 >  Ftabel 3,10 dengan nilai Sig 0,000 < 0,05. 

Sebesar 58% motivasi kerja guru di Madrasah Aliyah se Kecamatan Mlonggo 

Kabupaten Jepara dipengaruhi oleh pembelajaran jarak jauh dan kemampuan 

literasi digital guru. 

. 

Kata Kunci: pembelajaran jarak jauh, literasi digital guru, dan motivasi kerja. 
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ABSTRACT 

 

 

 

Hafidz Abdul Mujib. NPM: 172610000403. The Effect of Distance Learning and 

Digital Literacy Skills on Work Motivation During the Covid-19 Pandemic In 

Madrasah Aliyah in Mlonggo District, Jepara Regency, 2020/2021 Academic 

Year. Islamic Education Management Study Program, Postgraduate Program. 

Jepara Nahdlatul Ulama University. 

 

The aims of this study were: 1) To determine the effect of distance 

learning on the work motivation of teachers in Madrasah Aliyah in Mlonggo 

District, Jepara Regency. 2) Knowing the effect of digital literacy skills on the 

work motivation of teachers in Madrasah Aliyah in Mlonggo District, Jepara 

Regency. 3) Knowing the effect of distance learning and digital literacy on teacher 

work motivation in Madrasah Aliyah in Mlonggo District, Jepara Regency 

The results of the study are: 1) There is an effect of distance learning on 

the work motivation of teachers in Madrasah Aliyah in Mlonggo District, Jepara 

Regency for the 2020/2021 academic year. Based on the results of simple 

regression coefficient analysis, the t-count value was 8.828 > t-table 1.98638 and 

the significance value was 0.000 <0.05. 45.9% of work motivation in Madrasah 

Aliyah in Mlonggo District, Jepara Regency is influenced by distance learning. 2) 

There is an influence of teachers' digital literacy skills on teacher work motivation 

in Madrasah Aliyah in Mlonggo District, Jepara Regency for the 2020/2021 

academic year. Based on the results of simple regression coefficient analysis, the 

t-count value is 2.493 > t-table 1.98638 and the significance value is 0.049 <0.05. 

As much as 12.1% of teachers' work motivation in Madrasah Aliyah in Mlonggo 

District, Jepara Regency is influenced by the teacher's digital literacy ability. 3) 

There is an effect of distance learning and teachers' digital literacy skills on work 

motivation in Madrasah Aliyah in Mlonggo District, Jepara Regency for the 

2020/2021 academic year. Based on the results of the multiple regression 

coefficient analysis, Fcount 41.928 > Ftable 3.10 with a Sig value of 0.000 <0.05. 

58% of teachers' work motivation in Madrasah Aliyah in Mlonggo District, Jepara 

Regency is influenced by distance learning and teachers' digital literacy skills. 

 

 

Keywords: distance learning, teacher digital literacy, and work motivation. 
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 الملخص

 

 محو على والقدرة بعد عن التعلم " تأثير .004007777271حفيظ عبد المجيب. 
 الثانوية المدرارس في 11- كوفيد وباء أثناء العمل في المعلم تحفيز على الرقمية الأمية

 التربية إدارة قسم. 2020/2021 الدراسي للعام جبارا ملونجو بمنطقة  الإسلامية
 .بجيارا " الإسلامية العلماء نهضة جامعة. العليا الدراسات برنامج. الإسلامية

 على بعد عن التعلم أثر وصف معرفة( 1: هي العلمي البحث هذا وأهداف 
 معرفة( 2.  جبارا ملونجو بمنطقة  الإسلامية الثانوية المدرارس في المعلمين عمل دوافع

 المدرارس في العمل على المعلمين تحفيز على الرقمية الأمية محو قدرةت تأثير ووصف
 ومحو بعد عن التعلم تأثير ووصف معرفة( 3. جبارا ملونجو بمنطقة  الإسلامية الثانوية
 ملونجو بمنطقة  الإسلامية الثانوية المدرارس في العمل في المعلمين دوافع على الرقمية الأمية
 .جبارا

 المعلمين عمل دوافع على بعد عن التعلم تأثير( 1:  أن على البحث نتائج دلت 
 بناء   2020/2021 الدراسي للعام جبارا ملونجو بمنطقة  الإسلامية الثانوية المدرارس في

 t-count 8.828> t-table قيمة كانت البسيط، الانحدار معامل تحليل نتائج على

 في العمل دوافع من٪ 45.1. 0.05> 0.000 المعنوية قيمة وكانت 1.98638
 هناك كان( 2 .بعد عن بالتعلم متأثرة جبارا ملونجو بمنطقة  الإسلامية الثانوية المدرارس

 في عالية مدرسة في المعلمين عمل دوافع في الرقمية الأمية محو على المعلم لقدرة تأثير
 تحليل نتائج على بناء  . 2020/2021 الدراسي للعام ريجنسي جيبارا ، ملونغو منطقة
 الأهمية وقيمة t 1.98638 جدول  <t-count 2.493  قيمة تبلغ البسيط، الانحدار معامل

 إلى تصل بنسبة الرقمية الأمية محو على على المعلم قدرة تتأثر. 0.05> 0.041
 ملونجو بمنطقة  الإسلامية الثانوية المدرارس في العمل على المعلمين تحفيز من٪ 12.1
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 على للمعلمين الرقمية الأمية محو على والقدرة بعد عن للتعلم تأثير هناك كان( 3 .جبارا
 الدراسي للعام جبارا ملونجو بمنطقة  الإسلامية الثانوية المدرارس في في العمل تحفيز

 <Fcount 41.928 المتعدد، الانحدار معامل تحليل نتائج على بناء  .  2020/2021

Ftable 3.10 بقيمة  Sig 0.000 <0.05.  محو على والقدرة بعد عن يتأثرالتعلم 
 في في العمل على المعلمين تحفيز من٪ 55 إلى تصل بنسبة للمعلمين الرقمية الأمية

 .جبارا ملونجو بمنطقة  الإسلامية الثانوية المدرارس

 .العمل وتحفيز للمعلم، الرقمية الأمية محو بعد، عن التعلم: الأساسية الكلمات
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